

ひっそりと 目だたず咲くや 福寿草

伍代詩秀

道端の 観音菩薩 餅ひとつ

岡本太郎

私のよもやま話

私は、昭和20年生まれで76歳になります。太平洋戦争の、終戦の年に生まれました。山の中の、貧しい農家で、小学校時代は学校から帰ると家の、手伝いをするのが日課になって、いました。その頃、村に一軒しか無い、雑貨屋さん、ラムネ、サイダー、みかん水、今のオレンジジュース、ニッキ水、これは、ヒョウタン形の小さな瓶に、赤や、青の色をつけたシナモンの甘い飲み物でした。10円か20円位でした。日課の仕事が終わると、母親から、10円玉を貰って、駄菓子屋に走ったものです。夏は、アイスキャンデーを、麦わら帽子を冠り、自転車に乗ったオジさんが、小さな鐘をチリン、チリン、と鳴らして売りに、来ました。キャンディー買ってやるからと仕事を、やらされました。その頃は、どこの家も、同じでした。中学生の修学旅行で、伊勢神宮に行った時、学校の校則で、小使いは一人700円で出発前に、身体検査され、多ければ没収されるので、帽子の中に、隠して行きました。その時、五十鈴川の河原で、皆に、お前コカ・コーラって、飲んだ事あるか？ いや知らん。確か50円だったと思います。一口飲んで皆、ビックリ、消毒のクレゾールの臭いがする。これ腐ってる。何だ、これ！先生が、これは、アメリカの飲み物じゃ お前等には、まだ、早い。この頃時々、その頃の、友を思い出します。昭和35年頃の、思い出です。桐井でした。



この二年令和三年
新年を迎えまして、私(山崎さん)
こと山下政利です。今年
の新年は、念願の絵画(個展)
を開催出来た事念頭に
掲げます。
又、一人で多くの友達と友情と
絆とを築き上げて行きたいもの
です。新年あけましておめでとう
おめでとう。

山崎さん 伍代詩秀

初夢の 願い届かぬ タイガース 一平 たのしみは 開けてうれしい ポストかな 野風

富士山は 面白い付けて 雄々と 伍代詩秀



3月に予定されて
いる『防災
企画展』へ
向け
シオラマ製作
中です!!



シオラマのシオラマ、二重アハロシオラマ
西成模型

堅固にしたい、いづか、いづか、いづか

たんま、ない

静かに語るよ、シオラマ

銀の人が色なことを、たう

音も、いづか、いづか、いづか

そんなこと、いづか、いづか、いづか

た、た、た、いづか、いづか、いづか

いづか、いづか、いづか、いづか

いづか、いづか、いづか、いづか

いづか、いづか、いづか、いづか

いづか、いづか、いづか、いづか

いづか、いづか、いづか、いづか

慶太郎

昭和は遠くなりけり (A)

お前が現役を終えた時、
大谷が現役を終えた時、
投手の勲章ともいえる200勝は
どうして無理だ、半分の100勝も
微妙なところだろう。打者としても
2000本安打はいかないだろう。本塁打
もせいぜい300本ぐらいだろう。好投手
好打者といえるが、大投手、大打者の
数字としては物足りない。野球の
側面、シーとしては大成の二刀流
だ、最後のレフトオマンスだったと
思うが、選考として終った時の
数字は寂しい。話を昭和に戻す
と、11回ノーヒット、ノーラン、自らの
サヨナラホームランで結着をつけた
江夏は、幾多のドラマを生んでい
る。オールスターの9人連続三振も、た
く、の事ではない。登板前に9人
とも三振を取ると宣言し、誰もか
の劇画の世界でもない。思ったか
それを現実のものとするのに、
あ、と感いた人がどれだけ
いたことか。球史に残る日本シリ
ーズの江夏の2球も、劇画の世界
巨人戦、三振奪三振の記録か、か
巨人戦も、三振奪三振の記録か、か

※ひと花センターでは新規登録者を募集しています。高齢で生活保護受給の独り住いの方が対象です。詳しくはひと花センターまで。